

CHARLES DIETZ

25 ans, Etudiant en physique

Arrière-petit-fils de Madeleine DIETZ

Lors de l'arrivée des Allemands, la famille DREYFUS-SEE, de Valenciennes, s'était réfugiée en Dordogne. Le père, Albert, la mère, Geneviève, aidés des cinq enfants, étaient devenus cultivateurs depuis 1940. Mais en février 44, le père est arrêté pour des activités de résistance. Il est interné au camp de Nexon.

Geneviève écrit à l'une de ses amies de Valenciennes, Madeleine DIETZ, mariée à un pasteur protestant, et exprime sa crainte de se voir arrêter avec ses enfants. Madeleine entreprend alors le voyage de Valenciennes jusqu'en Dordogne. Elle se renseigne tout d'abord sur le sort d'Albert puis réussit à faire admettre trois des filles de la famille DREYFUS-SEE dans un pensionnat à Cognac, où les accompagne personnellement malgré le danger représenté par un voyage difficile et dangereux.

En outre, elle parvient à faire prévenir Geneviève que les Allemands vont l'arrêter. Celle-ci peut s'enfuir et rejoindre ses filles à Cognac.

Pourquoi avez-vous accepté de participer à ce voyage ?

ce voyage est pour moi l'occasion de me rapprocher de l'histoire de ma propre famille et d'honorer la mémoire de mes aïeux qui ont pris de nombreux risques pendant la guerre. Je suis non seulement fier des actions de mon arrière-grand-mère, mais fier aussi qu'elles fassent l'objet d'une reconnaissance officielle.